



Reportaje sobre San Valentín



PERIÓDICO LA GALAXIA

Las opiniones de los jienenses

Hoy, estos pequeños chicos llamados “los reporkids”, siguen recorriendo nuestra provincia en busca de los mayores acontecimientos sucedidos para transmitirlos al resto de los ciudadanos.

Esta vez, lo han hecho en Jaén capital, su ciudad natal.

Hoy hablan de todo lo relacionado con el amor. Comienzan con Cupido, hijo de Venus, diosa del amor y la belleza.



Muchos piensan que San Valentín se celebra desde hace poco tiempo y que surgió por el interés de los grandes centros comerciales, pero su origen se remonta a la época del Imperio Romano.

San Valentín era un sacerdote que, hacia el siglo III, ejercía en Roma. Gobernaba el emperador Claudio II, quien decidió prohibir la celebración

de matrimonios para los jóvenes, porque en su opinión los solteros sin familia eran mejores soldados, ya que tenían menos ataduras.

Este día se celebra en multitud de países:

En Argentina se le llama "Día de los enamorados", y se celebra la unión entre las parejas. No es usual el envío de tarjetas o corazones, algo que es considerado más propio del mundo anglosajón. Tampoco es el único día relacionado con el amor: la semana previa al Día del Amigo (20 de julio), se celebra la Semana de la Dulzura, que ha ido adquiriendo gran popularidad en los últimos años. En esta semana es habitual regalar golosinas y besos.

- En Bolivia el llamado 'Día del amor y la amistad' es el 21 de septiembre. Es el primer día de primavera y tradicionalmente las parejas de novios intercambian flores, regalos y tarjetas.
- En Brasil el llamado 'Dia dos Namorados' (día de los novios) es el 12 de junio, en memoria de San Antonio de Padua, santo famoso por ser casamentero. Las parejas de novios cambian regalos y tarjetas. Se celebra en esta fecha, ya que febrero es el mes en que se celebra el carnaval.
- En Centroamérica también se conoce como Día del amor y la amistad o Día del cariño. Las personas lo demuestran haciendo de intercambio por ejemplo amigos secretos, regalando rosas los hombres a las mujeres, chocolates y pequeños detalles que demuestren amor y amistad.
- En Chile se conoce como día de los enamorados, siendo un día donde las parejas (sean novios o esposos) celebran el amor y la



unión del uno con el otro. El día de los enamorados se celebra el 14 de febrero.

- En China ya existía el *Qi Qiao Jie* (día para mostrar las habilidades'), celebrado el séptimo día del séptimo mes del calendario lunar.

Os dejamos con una encuesta elaborada por los mismos "reporkids"



que han preguntado a varias personas de la ciudad de Jaén:

~ Encuesta San Valentín ~

<u>Si</u>	<u>No</u>
1. ¿Crees que el amor es para toda la vida? Si: No No siempre Normalmente	1. ¿Crees que el amor es para toda la vida? Si: No No siempre Normalmente
2. ¿Regalar algo? ¿El que? Si: No Nunca A veces	2. ¿Por qué no lo celebra?
3. ¿Cómo se llama el hombre / ángel del amor? No acierta No lo sé Lo sabe	3. ¿Cómo se llama el hombre / ángel del amor? No acierta No lo sé Lo sabe
4. ¿Lo dejaría usted todo por el amor? Si: No Nunca Ni pensarlo Sin dudarlo.	4. ¿Lo dejaría usted todo por el amor? Si: No Nunca Ni pensarlo Sin dudarlo. Depende
5. ¿Cuándo estas enamorada/a eres más feliz? Si: No No tiene porque Nunca he estado enamo- Me hace sentirme más segura y mejor nada / o	5. ¿Cuándo estas enamorada/a eres más feliz? Si: No No tiene porque Nunca he estado enamo- Me hace sentirme más segura y mejor. nada / o